

# IMAGINEACTION



Trois projets mettant l'accent sur l'inclusion, la collaboration et la résolution de problèmes...

## LA TOILE D'INCLUSION

Saviez-vous que tous les élèves de l'école ont eu l'occasion de participer dans un projet d'art qui mettait l'accent sur la collaboration et l'inclusion ?

- Isaac Bichon, un élève de la 5<sup>e</sup> année a créé le dessin, une équipe d'artistes a peinturé le dessin sur la toile et ensuite des groupes d'élèves de chaque classe étaient invités à venir ajouter la couleur de l'arrière-plan. De cette façon, tous les élèves qui désiraient participer à ce projet pouvaient contribuer !
- Un grand, grand merci à Mme Sarah Pantel qui est venue nous aider ! Le projet n'aurait pas été possible sans son aide et sa créativité !
- Merci aussi à Évasio Murenzi ; notre agent de liaison, nouveaux arrivants, qui était présent avec nous !
- Équipe d'artistes : Isaac Bichon ; Patrick Rurangirwa ; Crystal Truong ; Caroline Schultz ; Bienfait Sadi ; Kaden Dedio ; Philippe Hoffenberg ; Laila Kokenberg-Gallant ; Alexandria Little.

Venez voir la toile pendue au centre de notre belle école!

Gisèle Mousseau  
Conseillère



## VERS LE PACIFIQUE

Saviez-vous que les élèves de la 5<sup>e</sup> année ont composé des pièces de marionnettes pour les élèves de la prématernelle jusqu'à la 4<sup>e</sup> année ?

Les thèmes : l'inclusion et la résolution de problèmes...

Mme Jo-Anne Hochman et ses élèves ont préparé de petites saynètes et elles ont été présentées au mois de mai. Les habiletés de la résolution de problèmes sont importantes pour l'exécution d'un projet collaboratif.



## ENTRE-PAIRS ET MÉDIATEURS

Saviez-vous que les élèves de la 6<sup>e</sup> à la 8<sup>e</sup> année enseignent des jeux aux élèves de la 1<sup>re</sup> à la 4<sup>e</sup> année pendant la récréation du midi ?

Gisèle Mousseau - Conseillère  
Denise Chabot - Directrice adjointe

